

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN PERSPECTIVA MEXICO  
FECHA: 24/AGOSTO/2016

## **Preocupante la velocidad con la que crece la deuda gubernamental de México: Moody's**

JOSE MANUEL MARTINEZ: Para la agencia calificadora Moody's es preocupante la velocidad con la que crece la deuda gubernamental de México, que alcanza niveles de 35 por ciento del Producto Interno Bruto, con lo que la calificación crediticia del país puede bajar, según señala el analista de Riesgo Soberano de Moody's, Jaime Reusche.

Esta agencia puso en perspectiva negativa la calificación de la deuda del gobierno mexicano en marzo pasado, mientras que Standard and Poor's lo hizo ayer martes.

Ambas coinciden en que no sólo el nivel de deuda sino el destino de los recursos a gasto corriente, debilitan la estructura financiera del gobierno mexicano.